

## WM-Eröffnungsspiel 2011

Geschrieben von king carlos - 18.12.2008 10:28

Zur Zeit sitzen die Verantwortlichen zusammen, um die Spielansetzungen der WM 2011 in Neuseeland zu erstellen. Da stellt sich natürlich gleich die Frage: Welche Eröffnungsbegegnung wäre ihr denn lieber sehen? All Blacks vs. Tonga oder All Blacks vs. Frankreich?

Für Frankreich sprechen natürlich die beiden Sensationssiege gegen Neuseeland im Halb- bzw. Viertelfinale 1999 und 2003. Außerdem standen sich diese beiden Mannschaften auch bei der ersten WM 1987, die ebenfalls in Neuseeland (+Australien) stattfand, im Finale in Auckland gegenüber.

Für Tonga sprägte eine gute WM 2007 sowie ihr Kriegstanz Sipi Tau, den sie bei einem Gruppenspiel der WM 2003 in Australien gegen NZ nur 5m entfernt von den All Blacks zeitgleich mit deren Haka absolvierten. Das Spiel war dann leider aber doch nur Einbahnstraße in Richtung tonganisches Malfeld.

Was meint ihr?

---

## Aw: WM-Eröffnungsspiel 2011

Geschrieben von ImperialRugby - 18.12.2008 14:45

Ich bin fuer Frankreich. Klar kann Tonga an einem guten Tag auch den All Blacks gefährlich werden, die sind aber wesentlich mehr an deren Spielstil gewohnt, als z.B. Frankreich. Bei einem Duell All Blacks - Les Bleus geht es doch eher heiss her, gerade nach dem Viertelfinalaus der All Blacks gegen die Franzosen in Cardiff 2007. Die Franzosen werden genauso heiss darauf sein, gleich im ersten Spiel der WM die Gastgeber im eigenen Land zu bezwingen, wo ich mir bei Tonga eben nicht so sicher bin ...

---

## Aw: WM-Eröffnungsspiel 2011

Geschrieben von Tackler - 18.12.2008 15:11

Tonga. Mit solchen Kriegsräten als Auftakt zur WM kann dann doch nichts mehr schief gehen!

---

## Aw: WM-Eröffnungsspiel 2011

Geschrieben von Cauacaunibuca - 18.12.2008 15:55

Das Spiel gegen Frankreich wäre sicher attraktiver... Tonga würde wahrscheinlich haushoch verlieren. Ein Atmosphäre wie man sie aus dem allseitigen bekannten Video kennt als die beiden ihre Kriegsräte gleichzeitig aufführen wäre es allerdings wert, gegen Tonga zu spielen. Dennoch würde ich wahrscheinlich letzten Endes für ein Spiel gegen Frankreich sein, da so ein spannendes Auftaktspiel geboten wird und keines bei dem hart kämpfende Tonganer nahezu deklassiert werden.

---

## Aw: WM-Eröffnungsspiel 2011

Geschrieben von king carlos - 18.12.2008 18:35

Man darf jetzt natürlich nicht übersehen, dass zwischen Tonga bei der WM 2003 und Tonga bei der WM 2007 Welten liegen. Letztes Jahr schlugen sie das erste Mal seit Jahren Erzrivale Samoa mit 19-15. Außerdem verloren sie nur knapp gegen Südafrika (25-30) und schlugen sich beachtlich gegen England (20-36). Obwohl Tonga natürlich auch 2003 gegen Wales 20-27 spielte, um dann gegen Neuseeland 7-91 zu verlieren.:unsure:

---

## Aw: WM-Eröffnungsspiel 2011

Geschrieben von nzrugby - 18.12.2008 18:37

Ich glaube NZ vs Tonga als Eröffnungsspiel ist die bessere Wahl, denn dann wäre das Spiel gegen Tonga auch sicher ausverkauft und außerdem will Neuseeland als letztes gegen Frankreich spielen um eine gute Vorbereitung für die KO Phase zu haben, was ihnen ja angeblich bei den letzten WM's gefehlt hat. Dann ist nur zu hoffen dass Frankreich auch mit ihrer Bestbesetzung auftritt. Die NZRU wird sich da aber schon ihre Gedanken machen um ihr Team zu unterstützen.

---

## Aw: WM-Eröffnungsspiel 2011

Geschrieben von king carlos - 18.12.2008 18:46

Das Spiel gegen Frankreich wäre mit Sicherheit auch ausverkauft bzw. jedes Spiel egal gegen wen! Da bin ich mir sicher. ;)

@nrugby: Wie ich sehe bist du auch ein Fan der All Blacks. Interessierst du dich auch für die Super 14 und den ANZ Cup, und wenn ja hast du auch dort Lieblingsmannschaften?

---

## Aw: WM-Eröffnungsspiel 2011

Geschrieben von nrugby - 18.12.2008 20:31

Das Frankreich Spiel und das Eröffnungsspiel sind bestimmt ausverkauft, aber ich wäre mir nicht so sicher ob das Spiel gegen Tonga, wenn es nicht das Eröffnungsspiel ist, ausverkauft ist.

@carlos Im Air nz cup bin ich für Wellington, war aber dieses Jahr auch sehr beeindruckt von Southland, haben echt gut gespielt. In der super14 bin ich für die Hurricanes, Weepu, Nonu, Smith, Gear und Jane waren einfach überragend im Air nz cup, obwohl Canterbury mit Slade ein viel versprechendes Talent hat. Wer ist dein Favorit?

---

## Aw: WM-Eröffnungsspiel 2011

Geschrieben von Cauacaunibuka - 18.12.2008 21:10

Man muss allerdings bedenken, dass Südafrika im knappen Spiel gegen Tonga bei weitem nicht ihre A-Mannschaft spielen ließen. Und England hatte auch gegen die USA Probleme und meiner Meinung nach sowieso eine schwache Vorrunde gespielt.

Allerdings glaube ich, dass Tonga in einem WM-Erfolgsspiel, unter vollstem Kampfeinsatz, fast jeder großen Rugbynation Schwierigkeiten bereiten könnten...außer eben Neuseeland und eventuell noch Australien.  
Naja wer weiß..vielleicht frühen Nervosität der Neuseeländer und das Wissen Tongas, eigentlich nur gewinnen zu können, dazu, dass es doch noch ein knappes Spiel für die All Blacks werden könnte.

---

## Aw: WM-Eröffnungsspiel 2011

Geschrieben von king carlos - 19.12.2008 10:01

Was Südafrika angeht hast du natürlich recht. Trotzdem war die Leistung Tongas gegen die B-Mannschaft der Bokke beeindruckend.

@nrugby: Meine Mannschaft im ANZ Cup ist Auckland - ja ich weiß, sie hatten eine verdammt miese Saison und den Shield gegen Wellington verloren:angry: - in der Super 14 sind dementsprechend natürlich die Blues meine Mannschaft. Mal schauen ob sie diese Saison wieder auf ganzer Linie versagen, aber immerhin ist Williams zurückgekehrt.:woohoo:

---